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按照国家卫生健康委面向全

国开展医疗质控调研的部署要

求，5月11日，国家神经系统疾病

医疗质量控制中心专家组一行6

人，在辽宁省卫生健康委医疗应

急处处长韩国琦、医疗质控办公

室主任迟东英的陪同下来院调

研。医院副院长吴安华、马晓欣

接待了专家组一行。

韩国琦介绍了辽宁省医疗质

控工作整体情况，希望医院以此

次调研为契机，向国家标准看

齐，推动医院乃至辽宁省的医疗

质量整体提升。

专家组组长徐建国介绍了国

家神经系统疾病医疗质量控制中

心的建设与发展情况，表示此次

调研旨在通过座谈交流和实地走

访，进一步了解辽宁省神经系统

疾病医疗质量控制中心各项工作

的筹备情况，增进交流，助力全

国神经系统疾病医疗质量的高质

量发展。

吴安华汇报了辽宁省神经系

统疾病医疗质量控制中心的筹备

情况及工作规划，并表示将充分

利用国家单病种质量管理与控制

平台资源，加强数据分析和应

用，进一步提升医疗质量管理水

平。

马晓欣介绍了医院概况，并

表示医院将严格按照国家及辽宁

省卫生健康委的要求，牢固树立

医疗质量安全意识，完善质量安

全管理体系和管理机制，持续提

升医疗质量安全管理精细化、科

学化、规范化管理水平。

专家组参观了医院神经外科、

神经内科各病房，并对辽宁省质

控中心建设过程中遇到的问题进

行了梳理，为辽宁省神经系统疾

病医疗质量控制中心未来的建设

明确了工作重点。

第一神经外科病房 / 高伟

5月8日，盛京医工交叉论坛

在院举办，中国医科大学健康管

理学院院长石昕教授、沈阳工业

大学白石教授应邀进行了专题讲

座。医院副院长吴安华参会并讲

话。

吴安华表示，石昕教授和白

石教授长期从事医工交叉方向的

研究工作，在医工交叉领域取得

了卓越的研究成果。两位教授的

研究内容与医院很多学科目前的

科研方向密切相关，希望大家能

够认真学习，加强对医工交叉思

维的培养，不断打磨自身的科研

能力，开展更加高质量的研究工

作。

石昕作了主题为“以早期诊

断、干预和预防为目的的全生命

周期的全组学健康管理”讲座，

从研究思路和方法、全周期和多

组学、知识信息的挖掘等几部分

出发，讲解了全组学健康管理的

研究流程；白石作了主题为“原

创性磁性纳米医学检测与治疗装

备的本土化研究与产业化”讲

座，从创新影像、体外诊断、磁

敏治疗三方面出发，分别介绍了

磁粒子成像动态分子影像技术、

超顺磁敏超快速蛋白/DNA分析技

术、TRPC磁敏干预治疗技术。

论坛有效加强了医院师生对

于相关研究与相应技术的了解，

促进了大家对于医工交叉领域科

学研究的思考。医院师生代表百

余人聆听了讲座。

科研与学科建设部 / 孙洪赞

医院在南湖、滑翔、沈北三

个院区的职工食堂，为护士们精

心准备了“护士节”主题蛋糕。

医院还特别设计制作了精美

的“护士节创意打卡墙”，在三

个院区同时亮相。护士们利用休

息时间纷纷前来共享美味、沉浸

式“打卡”拍照，分享护士节的

美好时刻。

载着满满的温情与期盼，医

院护理团队将进一步落实改善护

理服务行动要求，持续提升患者

就医体验，为医院高质量发展贡

献护理力量！

护理部宣传组 / 邢琳琳 孙菲

品尝蛋糕、打卡拍照，共享节日喜悦
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